



El PSOE reclama mayor actividad universitaria en el casco histórico

Chamorro cree que la implantación de funciones y elementos propios de la Universidad revitalizaría el centro de Ávila

E. CARRETERO / ÁVILA

Un jardín botánico en los jardines del Marqués de Santo Domingo, una residencia universitaria en el Mercado Chico ó aulas de verano en el Palacio de los Verdugo son sólo algunos de los usos universitarios que los edificios del casco histórico podrían acoger y que servirían para, entre otras cosas, «revitalizar el centro de la ciudad». Al menos así lo creen los concejales socialistas Juan Antonio Chamorro y Joana Boscá, que apuestan por «promover que las Universidades Públicas existentes en Ávila, o las por venir, implanten en el casco histórico funciones y elementos propios de su actividad», tales como aulas Magnas, centros de Investigación, Másteres y Títulos Propios ó Colegios Mayores.

La propuesta, que es «extensiva a las universidades privadas», con la diferencia en cuanto a intervención pública de recur-

sos, conllevaría, aseguraron Chamorro y Boscá, una serie importante de ventajas para la ciudad, entre ellas la residencia permanente de jóvenes en el casco urbano, la reducción del uso del coche ó la posibilidad de que «el centro de la ciudad retome la actividad del trabajo del conocimiento que tuvo en época medieval la actividad conventual de conocimiento».

Para el PSOE, el Ayuntamiento de Ávila «ha de actuar como propulsor», por lo que proponen «el comienzo de un trabajo en progreso continuo con el fin de a medio plazo conseguir la revitalización del casco histórico».

Pese a que Plan de Rehabilitación Integral de Castilla y León (Pricyl) «no contempla la solución universitaria como una opción concreta», el universitario, aseguraron los concejales socialistas, debe ser «un elemento más de revitalización».